



学校だより

広島市立彩が丘小学校
平成22年12月号(18)
佐伯区河内南二丁目10-1
Tel 928-1239

子ども安全の日の取組について



安芸区の小学校の事件から5年が過ぎました。広島市では、毎月22日を「子ども安全の日」と定め、本校でも毎月取組を実施しております。今年度は、朝7:40から教職員全員で登校指導をした後、全校朝会を行いました。黙とうの後、校長が「あいさつは最大の防犯」という話をしました。あいさつをすることは、自分のことを知ってもらう人を増やすことになり、犯罪から自分を守ることにつながるのだという話でした。放課後が、グリーンキャッチのみなさんに見守られながら一斉下校を実施しました。今後とも

地域や保護者の皆様とともに児童の安全を見守っていきたく思います。

車椅子について



この度、PTAよりベルマーク活動で集めた点数で、車椅子を購入していただきました。ありがとうございました。有効に活用させていただきます。

2年校外学習「森林公園」

11月2日(火)広島市森林公園に校外学習に出かけました。昆虫について説明を聞き、施設の見学を行いました。その後、広場の遊具で遊んだりお弁当を食べたりしました。

少し寒かったですが、楽しく1日を過ごし、良い体験ができました。



3年社会見学「本通り商店街」「三島食品」

1月2日(火), 社会科の「工場で作るもの」「商店街の仕事」の学習のまとめとして, ぶりかけ工場(三島食品)と本通り商店街へ社会見学に行きました。実際に見学して分かったことをもとに, 学習のまとめをしていきました。



本通り商店街の工夫を学びました。



6年出前授業「国語・社会」

1月2日(火)小中学校の連携として実施されている授業です。今年度は, 三和中学校の藪田知子先生と原畑聖先生に来ていただきました。6年1組では, 藪田先生が, 国語で, 平家物語の群読の授業をされました。平家物語の内容の解説の後, みんなで音読の練習をしました。最後に役割を決めて全員で群読を行いました。6年2組では, 地図記号を使って, 問題を解いたり, ピンゴをしたりしました。

今回の授業が, 6年生にとってよい体験となりスムーズな中学校生活につながることを願っています。



友だちと協力して問題を解いているよ